

## Ehrenamtstag 2025

Der 22. Landesweite Ehrenamtstag fand am 31. August 2025 in Alzey statt.

„Ob in Vereinen, Initiativen und sozialen Einrichtungen, ob bei der Feuerwehr oder im Umweltschutz, ob im Sport, in den Kirchen oder in der Kommunalpolitik, überall in Rheinland-Pfalz übernehmen Menschen Verantwortung und stärken damit die Gemeinschaft. Mehr als 1,5 Millionen Menschen engagieren sich ehrenamtlich in ihrer Freizeit und tragen damit dazu bei, dass unser Land funktioniert. Ihnen wollen wir heute danken und ihr Engagement ins Rampenlicht stellen“, sagte Ministerpräsident Alexander Schweitzer bei der Eröffnung des 22. Landesweiten Ehrenamtstags in der Stadt Alzey.

Auch die Spefa war beim Stand der Lagfa – die Landesarbeitsgemeinschaft der Freiwilligenagenturen in Rheinland-Pfalz vertreten.



Auf dem Bild von links nach rechts:

Andreas Schleimer, Ehrenamtsagentur Trier, MP Alexander Schweitzer, Stella Meinel Ehrenamtsagentur Speyer, Daniel Helmes Ehrenamtskoordination Stadt Kaiserslautern

Weitere Informationen zum Ehrenamtstag 2025 finden Sie [hier...](#)